



LCK Meminta Maaf Resmi atas Serangan DDoS, Berjanji untuk Memperbaiki Situasi dan Memberikan Pengembalian Dana

Description

LCK Memperkenalkan Rencana Tanggap Krisis Terhadap Serangan DDoS

Liga Korea Champions (LCK) baru-baru ini mengumumkan langkah-langkah respons terhadap serangan DDoS. Rencana ini disusun setelah pertandingan antara DRX dan Deplus Kia yang tertunda akibat serangan DDoS pada 25 September. Pertandingan yang seharusnya dimulai pukul 3 sore akhirnya selesai sekitar pukul 9 malam setelah terputus sebanyak 8 kali, sehingga pertandingan antara OK Savings Bank Briohn dan Kwangdong Pricks yang direncanakan berikutnya ditunda keesokan harinya.

Mengenai penundaan pertandingan dan kelalaian terhadap penonton di tempat, LCK telah meminta maaf. Selain itu, selama dua hari istirahat liga, mereka akan memeriksa jaringan dan merencanakan langkah-langkah untuk meminimalkan dampak serangan DDoS. Jika dianggap bahwa jadwal pertandingan terganggu oleh serangan DDoS di masa depan, LCK berencana untuk menyampaikan kemungkinan pembatalan pertandingan kepada penonton, memberlakukan pengembalian dana tiket, serta bertindak sesuai dengan protokol respons termasuk penetapan kemenangan berdasarkan peraturan.

Menanggapi insiden serangan DDoS pada 25 September, LCK mengungkapkan permintaan maaf kepada semua yang terganggu oleh serangan tersebut. Mereka juga menegaskan bahwa meskipun langkah-langkah respons telah disiapkan untuk mencegah serangan DDoS, para penyerang kemungkinan akan mencoba kejahatan dengan cara lain. LCK sangat komited untuk menjaga kelancaran pertandingan dan kenyamanan para penonton, serta siap mengambil tindakan jika terjadi gangguan serupa di masa depan.

Ringkasan

LCK telah mengumumkan langkah-langkah respons terhadap serangan DDoS yang terjadi. Serangan

tersebut terjadi setelah pertandingan tertunda antara DRX dan Deft Kia pada 25 Agustus. Bagaimana pendapat Anda tentang respons LCK terhadap serangan DDoS ini? Apakah langkah-langkah yang diambil sudah cukup memadai? Bagaimana menurut Anda proses pengembalian uang tiket dan pengaturan pertandingan ulang jika terjadi serangan DDoS di masa depan? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark